



les **TERRITOIRES**
— innovent
POUR
DES CENTRES
VIVANTS

L'État en région, la Région Bretagne, l'EPF de Bretagne et la Banque des Territoires vous invitent à participer au cycle de rencontres « Les Territoires innovent » édition 2022. Pour la rentrée, au mois de septembre, nous vous proposons de participer à une nouvelle **visite sur site** sur la thématique suivante, plus que jamais d'actualité en cette période de canicule !

Des villes résilientes aux vagues de chaleur

Visite organisée le **Mardi 20 Septembre 2022 de 13h45 à 17h30,**

Plélan-le-Grand 35380 (Ille-et-Vilaine)

Les centres-villes concentrent la chaleur. Le changement climatique accroît ce phénomène qui crée de l'inconfort voire des risques sur la santé des habitants. Les villes peuvent y remédier par des aménagements urbains adaptés, des recommandations de formes urbaines, d'orientations ou encore des organisations performantes et durables. L'après-midi sur site sera consacré à la découverte et à l'exploration de solutions reproductibles, pas toujours innovantes, mais surtout efficaces ! Choix des matériaux, îlots de fraîcheur, végétalisation, place de l'eau, circulations sont autant de solutions variées pour adapter la ville au changement climatique et ses conséquences.

Programme :

14h10 – Introduction par Patrick JULES, DREAL Bretagne

14h15 – Comprendre le territoire par Murielle DOUTÉ-BOUTON, Maire de Plélan-le-Grand

14h25 – Présentation de l'étude urbaine par Vincent DUBREUIL (Univ.Rennes2) et Bruno LIEGRE, DDTM 35

14h45 – A la découverte de Plélan-le-Grand, une balade urbaine guidée

16h00 – Atelier : adapter sa commune et limiter l'effet d'îlot de chaleur urbain

17h00 – Restitution, échanges et partages sur les études de cas

17h30 – Fin de la rencontre,

